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'25년까지 경제에 미치는 높은 금리의 영향                                          

January 17, 2024 | Keisha B. Ta-asan and Luisa Maria Jacinta C. Jocson | BusinessWorld 

Economic managers are targeting 
6.5-7.5% gross domestic product 
growth for the Philippines this 
year. — PHILIPPINE STAR/
MIGUEL DE GUZMAN  

필리핀 경제는 2023년 3분기에 5.9%로 확장되었으며, 이는 이전 분기의 4.3% 성장보다 빠른 페이스를 나타냈습니다. 이는 민간 및 공공 지출의                
증가로 인한 것입니다. 이로써 누적 GDP 성장률은 연 5.5%로 상승했습니다.  

비록 목표치를 하회하는 전망이 있지만, 방코 센트랄 농 필리핀(BSP)은 물가 압력의 완화와 안정된 노동 시장 상황 속에서 필리핀의 성장 전망이           

견고하게 유지되고 있다고 말했습니다. 

 

"노동 시장 조건은 이전 달에 비해 전반적으로 안정적으로 유지되었으며 임금 및 급여 근로자의 비중이 높아지고 실업률이 감소하는 등 고용                  

품질이 향상되고 있다는 신호입니다," 라고 그는 말했습니다. 

 

국가의 실업률은 10월에 4.2%로 하락했으며, 이로써 해당 월에는 209만 명의 실업자가 발생했으며, 지난 해 동월의 224만 명보다 15만 명이                     

감소했습니다. 

 

2023년 상반기 동안 실업률은 4.6%로 유지되었으며, 이는 필리핀 개발 계획 하에 2023년의 5.3-6.4% 목표치를 하회하는 수준입니다. 

 

"뿐만 아니라 10월에 차량 판매의 지속적인 성장은 재정 상황이 더욱 어려워져도 불구하고 민간 소비가 비교적 견고하게 유지되고 있다는 것을                 

시사합니다,"라고 중앙은행은 덧붙였습니다. 

10월에 신차 판매량은 전년 동월 대비 18.6% 증가하여, 작년 같은 달의 32,146 대에서 38,128 대로 뛰어올랐습니다.  

BSP는 개선된 노동 시장 품질과 견고한 국내 수요가 높은 이자율과 엘니뇨 기상 조건이 경제 활동에 미치는 영향을 완화할 것이라고 말했습니다. 

 

2023년의 마지막 정책 회의에서 통화정책위원회는 역방향 매입 금리를 16년래 최고치인 6.5%로 유지했습니다. 이는 2023년 10월 26일의                          

25베이시스포인트(bps) 단위 금리 인상 이후 두 번째로 중앙은행이 기준 금리를 유지한 회의입니다. 

 

중앙은행은 물가 상승을 제어하고 물가 상승 기대를 억제하기 위해 2022년 5월부터 2023년 10월까지 총 450 bps에 달하는 금리를 인상했습니다. 

 

필리핀개발연구소(PIDS)는 올해 GDP 성장률을 5.5-6%로 전망했습니다. [Cont. page 2] 

필리핀의 국내총생산(GDP)은 2025년까지 정부의 성장 목표를                

달성하기 어려울 것으로 예상되며, 이는 다년간의 높은 금리가                

계속해서 경제에 부담을 주기 때문이라고 필리핀 중앙은행인               

방코 센트랄 농 필리핀 (BSP)이 밝혔습니다. 

 

2023년 3분기의 GDP 성과가 예상보다 빠르게 나타난 것을                  

반영하여, 12월의 통화정책위원회 회의에서 중앙은행은                       

2025년까지의 성장 전망을 상향 조정했습니다. 

 

그러나 "세계적인 경제 여건이 불안정하고, 정책금리 조정의                    

지연된 영향이 경제 활동에 영향을 미칠 수 있기 때문에,                         

2023년부터 2025년까지 GDP 성장은 개발예산조정위원회(DBCC)의 목표 아래로 안착할 수                         

있습니다"라고 BSP는 말했습니다. 
 

12월 회의에서 DBCC는 2023년에 6-7%의 성장 목표를 유지했으며 국내 수요가 강력한 가운데                    

2024년의 GDP 성장 목표 범위를 이전의 6.5-8%에서 6.5-7.5%로 좁힌 반면, 2025년부터 2028년까지의                   

6.5-8%의 목표는 유지되었습니다. 
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"재정 조건이 통화 긴축 속에서 예상했던 것처럼 (아직) 악화되지 않았으며, 물가 하락과 어느 정도의 신용 완화로 매크로 조건은 올해 더욱 개선될   

것으로 예상됩니다,"라고 PIDS는 최근의 매크로 경제 전망 보고서에서 말했습니다. 

 

그러나 이 연구소의 예측은 2023년을 위한 5.2%의 GDP 성장 예상보다 빠릅니다. 

 

"이전 예상과 일치하게, 통화 긴축 및 높아진 부채 부담으로 인한 재정 제약과 전반적으로 '우울하고 불확실한' 세계 경제 전망은 많은 국가가 높은               

인플레이션과 둔화와 싸우는 가운데 소비자 및 정부 지출을 제한했습니다,"라고 그는 덧붙였습니다. 

 

연구소는 올해 다른 성장 동력으로는 서비스 부문의 탄력성과 경기 호조에 따른 건설의 부흥이 될 것으로 예상했습니다. 

 

"세계 경제의 '우울하고 불확실한' 전망에도 불구하고 소비는 해외로부터의 꾸준한 송금 흐름, 일부 구매력 상실을 일부 보상할 수 있는 증가한 임금, 

임금 및 급여 근로자의 증가와 같은 이유로 여전히 성장을 지원할 수 있을 것입니다,"라고 그는 덧붙였습니다. 

 

2023년 제4분기 및 전년도 GDP 데이터는 1월 31일에 발표될 예정입니다. 

 

높은 인플레이션  

통화정책위원회는 현재의 통화정책 설정을 물가 기대가 견고하게 안착할 때까지 유지해야 한다고 말했습니다. "이와 관련하여, 통화정책위원회는               

이전의 통화정책 조정이 물가, 물가 기대 및 전반적인 경제 활동에 미치는 영향을 계속해서 주의 깊게 모니터하고 있습니다,"라고 BSP는 말했습니다. 

 

"만약 물가 위험이 더욱 확대된다면, 통화정책위원회는 BSP의 물가 안정성 목표와 일치하는 방향으로 물가를 조절하기 위해 필요한 대로 통화정책   

설정을 조정할 준비가 되어 있습니다,"라고 그는 덧붙였습니다. 

 

지난 달, BSP는 2023년의 리스크 조정 된 인플레이션 예측을 6%로 낮추었으며(11월의 6.1%에서), 2024년에는 4.2%로 낮추었습니다(4.4%에서).                 

2025년의 인플레이션 예측은 3.4%로 유지되었습니다. 

 

BSP는 2023년에 대한 평균 인플레이션 기준 예측을 6%, 2024년에는 3.7%, 2025년에는 3.2%로 유지했습니다. 

 

물가 전망에 대한 리스크는 여전히 단기적으로 상승할 가능성이 있다고 BSP가 말했습니다. 이는 향후에는 진행 중인 전기 요금 인상 청원으로              

인해 자동차, 택시 및 기차 철도 시스템에 대한 요금이 더욱 증가할 수 있기 때문입니다. 

 

BSP에 따르면, 2022년 7월에 최고법원이 2013년 11월과 12월에 Wholesale Electricity Spot Market에서 가격을 규제한 에너지 규제위원회의 명령을               

무효로 하는 판결을 내린 이후에는 올해 전기 요금이 증가할 가능성이 있습니다. 

 

또 다른 인플레이션 상승 리스크에는 중동의 갈등으로 인한 글로벌 유가 상승, 예상보다 큰 최저임금 인상, 그리고 공급 제약으로 인한 식품 가격                

급등이 포함됩니다. 

 

한편, 2024년 및 2025년에 대한 민간 부문 분석가들의 평균 인플레이션 예측은 BSP 조사에 따르면 2-4%의 목표 범위 내에 있습니다. 

 

12월 5일부터 12월 10일까지 25명의 외부 분석가를 대상으로 한 조사에서 BSP는 2023년 (11월의 6.1%에서 12월에는 6%) 및 2024년 (4%에서                   

3.9%)에 대한 평균 인플레이션 예측이 낮아졌다고 말했습니다. 

 

그러나 2025년에 대한 평균 인플레이션 예측은 이전의 3.4%보다 약간 높은 3.5%로 유지되었습니다. 

 

통화정책위원회는 올해 첫 번째 정책 검토를 위해 2월 15일에 다시 회의를 개최할 예정입니다. 

 

한편, PIDS는 올해 인플레이션이 중앙은행의 2-4% 목표 범위 내에서 안정화될 것으로 예상하고 있습니다. 

 

그러나 인도의 수출 금지와 엘니뇨 현상과 같은 여러 리스크로 인해 식품 가격이 상승할 가능성이 있다고 경고했습니다. 

 

국가 기상청의 최신 보고서에 따르면 대부분의 세계 기후 모델은 엘니뇨가 5월까지 계속될 것으로 예상된다고 보고했습니다. 

"또한, 이전에 언급한 대로 새로운 지정학적 갈등은 상품 가격에서 큰 변동성을 일으킬 수 있으며, 이는 전세계 인플레이션 하락 트렌드를                         
방해할 수 있습니다,"라고 PIDS가 덧붙였습니다. [Cont. page 3] 

'25년까지 경제에 미치는 높은 금리의 영향                                          

[Cont. from page 1]  
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물가 급등을 방지하기 위해 연구소는 정부가 가격을 잡기 위해 "자신의 전략 무기를 최대한 활용해야 한다"고 말했습니다. 

 

"특히 공급 측면을 통해 작용하는 것들, 즉 부족할 수 있는 농산물에 대한 수입 제한 완화 및 이러한 부족을 예측하고 해결하기 위한 더 나은                  

시스템을 도입하는 것과 같은 것들입니다,"라고 그들은 말했습니다. 

 

또한 연구소는 중앙은행에게 "고빈도 모니터링 및 가격 변동에 대한 조절된 대응"을 촉구했으며, 이는 충격의 성격, 전이 추정 및 정책 시차를               

주의 깊게 고려하여 언제나 적절한 시점에 통화 결정이 이루어질 수 있도록 해야 한다고 강조했습니다. 

 

PIDS는 또한 "건전하고 신뢰할 수 있는" 재정 합병 계획이 필요하다고 강조했습니다. 

 

"우리의 부채 지속 가능성 분석은 여전히 비교적 양호한 결과를 내지만, 필리핀 경제가 지역에서 가장 빠르게 성장하고 있음에도 불구하고, 좁아진                   

재정 여유와 현재의 글로벌 경제 전망이 약해져 있는 상황에서 빠르게 부채에서 벗어나기 위해 필요한 성장 속도를 창출하기는 어려울 수                     

있습니다,"라고 그들은 말했습니다. 

 

정부는 2025년까지 부채 대 GDP 비율을 60% 미만으로 낮추고, 2028년까지 적자 대 GDP 비율을 3%로 낮추기를 목표로 하고 있습니다. 

 

마하릭아 펀드  

PIDS는 또한 마하릭아 투자 펀드 (MIF)가 협소한 재정 여유 속에서 효율적으로 관리되어야 한다고 언급했습니다. 

 

"국가의 재정 상황이 여전히 팬데믹 위기에서 회복 중이므로, 경제 관리자들은 MIF의 설립이 이미 부족한 국고에서 자금을 끌어들이지 않도록                 

해야 합니다,"라고 그들은 말했습니다. 

 

펀드에 의해 이루어진 투자는 국가 개발의 필요에 부합해야 한다고 PIDS는 말했습니다. 

"공공 예산을 작성할 때 정부가 이상적으로 목표로 하는 것처럼, 투자 결정이 정치적 복잡성과 후원의 영향을 받지 않는다면 수익을 내기 위한                  

가능성이 높아질 수 있습니다. 따라서 펀드의 성공은 이러한 갈등을 해결하는 방법에 달려 있습니다,"라고 그들은 덧붙였습니다. 

 

국내 최초의 주권 기금은 또한 다자간 기구, 다른 주권 기금, 대형 기관 투자가, 그리고 사설 펀드로부터 새로운 자본을 유치할 수 있어야 합니다. 

 

"결국 MIF의 성공은 자본의 증대 (및 자본의 사용), 인프라 개발 촉진, 외국 직접 투자 유치 및 경제 성장을 촉진했는지 여부에 달려 있을                       

것입니다,"라고 그들은 말했습니다. 

 

"또한 수익을 내거나 그 외의 방식으로 자신을 증명하는 동안, 이는 일반적인 (예산) 통제를 벗어난 상태에서 이제 전체 국가에 영향을 미치는                  

전략적 결정이 대부분 이사회에 달려 있다는 점에서 대중에 의해 높은 관심을 받게 될 것입니다,"라고 그들은 덧붙였습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/01/17/569244/high-rates-to-weigh-on-economy-til-25/ 

DOE: 정지 중인 재생에너지 프로젝트, 외국 투자자들에게 기회 제공                                                                 

January 17, 2024 | Kris Crismundo | Philippine News Agency 

RENEWABLES. The Burgos 
wind farm in Burgos, Ilocos Norte 
is the biggest wind power facility 
in the Philippines. The Department 
of Energy wants to see more re-
newable energy projects being 
constructed in the country. (PNA 
file photo by Joey O. Razon)  

마닐라 - 에너지부 부차관 로웨나 크리스티나 게바라는 수요일에 말했습니다. 이미 서비스 계약을 확보한 재생                

에너지(RE) 프로젝트들 중 진전이 없는 것들이 특히 유럽에서의 외국 기업에 대한 투자 기회를 열어 놓았다고. 

 

"재생 에너지에 투자할 수 있는 큰 기회가 있습니다. 우리가 수여한 1,000개 이상의 서비스 계약 가운데 일부는                

대기업에 수여되었지만 대부분은 중소기업에게 수여되었습니다. 그들은 서비스 계약을 획득할 수 있었지만                     

프로젝트가 건설되고 있지 않습니다," 게바라는 마카티 시에서 열린 유럽 외교 상공회의소의 합동 경제 브리핑에서 

말했습니다. 

 

그녀는 외국 기업들에게 이 상황이 제시한 기회를 살펴보라고 촉구했습니다. 

 

에너지부는 작업 계획을 이행하지 않은 프로젝트들의 서비스 계약을 해지할 수 있습니다. [Cont. page 4] 

'25년까지 경제에 미치는 높은 금리의 영향                                          

[Cont. from page 2]  
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"우리는 목록을 정리하고 있습니다. 불만족스러운 사업자들의 계약을 종료하고, 진지한 의사가 있는 사업자들만 남길 계획입니다. 그들은 작업                  

계획을 갖고 있습니다. 그것을 이행할 수 없다면 해지될 수 있습니다," 그녀는 필리핀어로 덧붙였습니다. 

 

2023년 11월 현재, 에너지부에 의해 1,186개의 재생 에너지 서비스 계약이 수여되었습니다. 

 

동일한 기간 동안, 총 등록 용량이 132.9 기가와트인데 비해 설치된 것은 5.7 기가와트뿐입니다. 

 

수여된 서비스 계약의 대부분은 수력 에너지로, 433개의 승인된 프로젝트가 있으며, 이를 타손하는 태양 에너지가 329개, 풍력이 239개, 바이오매스가 

76개, 지열이 37개이며, 해양 에너지가 9개의 승인된 프로젝트로 이어집니다. 

 

잠재적인 용량 측면에서 가장 큰 부분은 풍력으로 84,109.7 메가와트이며, 이를 따르는 것은 태양 에너지로 28,732.8 메가와트, 수력 에너지로                      

18,912.6 메가와트, 지열로 983.2 메가와트, 바이오매스로 212.9 메가와트, 그리고 해양 에너지로 34 메가와트입니다. 

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1217081 

 

수출, 올해 점진적으로 회복될 것으로 예상                                                                                        

January 18, 2024 | Louella Desiderio | The Philippine Star 

This photo shows crates carried by 
a forklift in the port of Manila.  
                           Philstar.com / File  

필리핀, 마닐라 - 필리핀은 수출에서 개선이 예상되지만, 회복은 점진적일 것으로 전망되고 있습니다. 이는                

싱크탱크인 옥스포드 경제학이 밝혔습니다. 

 

"우리는 연례 성장(수출에서)이 올해 개선될 것으로 예상합니다,"라고 옥스포드 경제학자인 마코토 츠치야는              

이메일에서 말했습니다. 

 

그는 개선되는 칩 사이클이 올해 나라의 수출을 지원할 것으로 기대된다고 말했습니다. 

"그러나 우리는 세계적인 성장이 둔화될 것으로 예상하므로 회복 속도는 적당할 것입니다," 그는 말했습니다. 

 

필리핀 통계청의 데이터에 따르면 지난해 11월 전자제품이 국가의 주요 수출품목으로 유지되었으며, 총 수출의 

56%에 해당하는 34.4억 달러로 나타났습니다. 

그러나 11월에 나라의 전자 제품 수출액은 2022년 동월 대비 24.7% 감소한 45.6억 달러에서 나타났습니다. 

 

1월부터 11월까지의 기간 동안 필리핀의 전자제품 수출은 2022년 동기 대비 10.4% 감소하여 379.8억 달러에서 나타났습니다. 

 

지난해 11월 국내 상품 총 수출액은 2022년 동월 대비 13.7% 감소한 61.3억 달러에서 나타났습니다. 

 

11개월 동안 필리핀 상품 수출액은 2022년 동기 대비 8.4% 감소하여 670.3억 달러에서 나타났습니다.` 

츠치야는 수축된 수출 성과가 세계적인 통화 긴축이 국가의 주요 무역 파트너에서 수요에 타격을 주면서 약한 외부 수요를 반영한다고 말했습니다. 

 

11월에 상품 수출이 13.7% 감소했지만, 10월의 17.5% 하락에 비하면 개선된 것이라고 그는 말했습니다. 

 

"11월에 순차적 성장이 양호했다고 추정하며, 이는 크게 연간 감소가 기초 효과 때문이라는 것을 의미합니다," 그는 말했습니다. 부정적인 기초                 

효과가 사라지면, 그는 수출이 성장할 것으로 예상된다고 말했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/01/18/2326530/exports-expected-gradually-recover-year 

DOE: 정지 중인 재생에너지 프로젝트, 외국 투자자들에게 기회 제공                                                                 

[Cont. from page 3] 

https://www.philstar.com/authors/1473425/louella-desiderio
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필리핀은 투자하기에 가장 좋은 나라 - 로무알데스                                                                                 

January 16, 2024 |  Jovee Marie N. de la Cruz | BusinessMirror 

Speaker Ferdinand Martin 
Romualdez  

스피커 페르디난드 마틴 G. 로무알데스는 필리핀의 강력한 경제 기반을 강조했으며, 이는 세계에서 가장 빠르게 

성장하는 아세안 지역에 위치해 있으며, 2024년 세계 경제 포럼(WEF)에서 필리핀 정부의 확약을 재확인했습니다. 

로무알데스는 발표에서 2024년 WEF에 참석하는 필리핀 대표단이 지난해 대통령 페르디난드 R. 마르코스                  

주니어 대통령이 전한 필리핀은 사업을 활발히 진행하고 외국 투자를 위한 지역에서의 최적의 목적지로                   

자리잡았다는 강력한 메시지를 유지하겠다고 밝혔습니다. 

 

로무알데스는 이 결정적인 메시지를 다시 강조하고 국제적인 플랫폼 전반에 걸쳐 울리도록 하는 필요성을                    

강조했습니다. 

"우리는 메시지가 잊혀지지 않도록 재강조하고 싶습니다. 필리핀이 사업을 활발히 진행하고 강하며 통일된 나라임을 반복할 것입니다,"로무알데스는 

월요일 늦게 다보스의 호텔 벨베데어에서 필리핀 대표단을 환영하는 환영 런치 토론에서 말했습니다. 

 

아태지역 사업 참여 담당 WEF 담당자 클라라 정, 세계무역기구 상임 대표 매누엘 A.J. 티한키 대사, 스위스 연방과 리히텐슈타인 공국에 대한                 

필리핀 대사 버나드 파우스티노 다이 및 기타 관계자들이 필리핀 대표단을 환영했습니다. 

 

로무알데스는 필리핀이 현재 세계에서 가장 빠르게 성장하는 지역에 위치한 것과 같은 필리핀의 건강한 경제 기초를 강조했습니다. 

"[우리는] 훌륭한 기초를 가지고 있습니다; 매크로 수치는 환상적입니다. 우리는 가장 빠르게 성장하는 지역에 위치해 있으며, 우리는 현재 겪고                  

있는 세계적인 경기 침체 속에서 빛나는 지점입니다. 그 빛나는 지점 안에서 필리핀은 투자하기에 가장 좋은 나라로 여겨집니다,"로무알데스가                   

말했습니다.  

2024년 WEF의 수석 경제학자 전망에 따르면 대부분의 수석 경제학자들은 다음 해 전세계 경제가 약화될 것으로 예상하고 있으며, 가장 호황의                

경제 활동은 여전히 남아시아 및 동아시아에서 예상되고 있습니다. 

 

로무알데스는 필리핀이 매우 안정된 정부를 가지고 있으며, 잔여 기간이 4년 이상인 대통령 페르디난드 마르코스 주니어 대통령이 강하고 매우                  

인기 있는 지도자로, 번영하는 사회를 위한 포괄적이고 탄력적이며 지속 가능한 성장 궤적을 추구하고 있다는 비전을 갖고 있다고 언급했습니다. 

 
가가 가가 

로무알데스는 특히 1987년 헌법의 제한적인 규정을 완화하기 위한 노력을 강조하면서 필리핀을 더 투자 유도적인 나라로 만들기 위한 노력을                   

강조했습니다. 

 

"이는 우리의 무역 파트너들에게 기쁜 소식이 될 것입니다. 따라서 이것은 더 이상 개념이나 욕망이 아닙니다. 마하릭 [투자 기금]과                       

마찬가지로 '우리가 말한 대로 걸어간다'는 것을 증명합니다. 우리가 경제를 개방하고 있다고 말할 때, 그것을 분명히 실현할 수 있는 행동을 통해               

실현합니다. 다시 한번 마르코스 행정부의 리더십에 감사드립니다,"로무알데스는 말했습니다. 

 

로무알데스는 상원이 특정 경제 규정에 대한 개정을 제안하는 적극적인 단계를 칭찬하며 점차적으로 국제화되고 있는 시대의 요구에 적응하기                 

위한 의지를 시사했습니다. 
 

별도의 성명에서 하원 다수당 원내대표 만닉스 다리페는 상원이 헌법 개정 운동에서 하원과 일치하도록 최근 결정한 것에 대한 만족을                                

표현했습니다. 
 

다리페 원내대표는 상원의 헌법 개정에 대한 헌신을 강조하며 상원 지도부가 이러한 개정을 지원하는 통일된 입장을 강조했습니다. 
 
그는 상원이 이 문제의 긴급성과 중요성을 인식하여 국가 통치에 대한 그들의 헌신을 반영했다며 상원을 찬양했습니다. 

 

다리페는 또한 상원의 총재가 이 개선안을 지지하는 데 필요한 지원을 안전하게 확보하는 데 대한 확신을 칭찬하며, 입법자들 사이에서 이러한                  

변경의 중요성에 대한 강력하고 증가하는 합의를 나타내고 있습니다. 

 

2024년 첫 분기에 개정안을 통과시키기로 한 상원의 헌신에 감사의 뜻을 표명하면서 다리페는 이러한 필수적인 개혁의 즉각적인 필요성을                       

이해한다고 강조했습니다. 

 

다리페는 하원 지도부 전체가 상원과 협력하여 이러한 중요한 입법적 변경을 이끌어내기 위해 헌신하고 있다고 보증했습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/01/16/philippines-is-best-country-to-invest-in-romualdez/ 
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살세다: 몇 십 년간 거부한 차차 후에 상원의 움직임 '큰 발전'                                                                        

January 18, 2024 |  Ellson Quismorio  | Manila Bulletin 

한 눈에  

 알바이 2구 의원 조이 살세다는 상원이 1987년 헌법을 개정하는 제안을 수십 년간 거부한 역사에 비추어 "큰 발전"으로 평가하고 있습니다.  

Albay 2nd district Rep. Joey 
Salceda (Facebook)  

알바이 2구 의원 조이 살세다는 상원이 1987년 헌법을 개정하는 제안을 수십 년간 거부한 역사에 비추어                         

"큰 발전"으로 평가하고 있습니다. 

 

살세다는 1월 17일 수요일 하우스 기자들과의 우연한 인터뷰에서 "환영합니다 (RBH No.6). 이것은 하우스가                     

[헌법의 경제 규정을 개정하기 위한 노력]을 합법화하는 데 도움이 됩니다,"라고 말했습니다. 

 

"우리에게는 상원이 제출한 것이 큰 발전인 것 같습니다," 그는 덧붙였습니다. 

 

재정 및 수단위원회 위원장인 살세다 의원은 상원이 제출한 Resolution of Both Houses (RBH) No.6을 지칭하고                    

있으며, 이는 헌법 변경 (Cha-cha) 목적으로 입헌 총회 (Con-Ass)의 창설을 요청합니다. 

1월 15일 월요일 지난 주, 상원 총재 후안 미겔 "믹스" 주비리가 이 조치를 제출하는 데 주도적인 역할을 했습니다.  

살세다 의원은 상원이 37년 동안 사실상 하원의 입헌 개정 (Cha-cha) 제안을 거부해 왔다고 말했습니다. 

 

상원과 하원은 이중 의회로 이루어진 필리핀 의회입니다. 

 

"8회 의회부터 지금까지 358건이 있었죠... 네, 법안들," 살세다는 말하며, 그는 기자들과 논의할 프레젠테이션의 출력물을 들고 있었습니다. 

 

"시간이 흐를수록 항상 상원에서 죽게 됩니다. 항상 하우스에서 행동이 있지만 상원에서는 행동이 없습니다,"라고 비콜라노 출신의 살세다가                  

주장했습니다. 

Source: https://mb.com.ph/2024/1/18/salceda-senate-move-a-big-step-forward-after-decades-of-rejecting-cha-cha 

DOH, 필헬스 요율 인상 연기를 요청                                                                                                             

January 18, 2024 | Gerald Naval and Jocelyn Montemayor | Malaya Business Insight 
 

마르코스, 허보사의 요청을 검토 중  

보건장관 테오도로 허보사는 어제, 필리핀 건강보험공사 (PhilHealth)의 보험료 인상을 미루는                

것을 고려하도록 마르코스 주니어 대통령에게 요청했다고 말했습니다. 이러한 요청은 기본                

상품 및 서비스의 높은 가격 상승을 고려한 것입니다. 

 

PhilHealth 이사회 의장인 허보사는 이 중지가 기관의 임무나 회원들에게 제공하는 혜택과 서비스에 영향을 미치지 않을 것이라고 말했습니다. 

 

대변인 첼로이 가라필은 대통령이 "이 요청을 검토 중"이라고 말했습니다. 

 

허보사의 발표는 며칠 전에 PhilHealth가 통합 보건 보험법에 따라 2024년에 예정된 5% 보험료 인상을 시행하기 시작했다고 발표한 뒤에 나왔습니다. 

 

통합 보건 보험법에 따르면, 보험료는 2019년 2.75%, 2020년 3%, 2021년 3.5%, 2022년 4%, 2023년 4.5%, 2024년 5%로 단계적으로 증가합니다.                     

[Cont. page 7]  
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그러나 대통령은 작년에 코로나19 팬데믹으로 인한 "사회경제적 도전"을 이유로 2023년 보험료 인상을 중단하도록 지시했습니다. 중단으로 4%                

보험료가 유지되었습니다. 

 

허보사는 언론 포럼에서 이 증가가 "계속해서 중단될 수 있다고 믿는다"고 밝혔습니다. 

 

그는 현재 기본 상품 및 서비스의 높은 가격을 고려하면 "지금 증가하는 것이 올바른 시기인가요?"라고 말했습니다. 

 

허보사는 또한 PhilHealth가 좋은 재정 상태를 가지고 있으며 회원들에게 혜택을 제공하기 위해 수수료를 인상할 필요가 없다고 말했습니다. 

 

"PhilHealth는 혜택을 계속해서 제공할만큼 충분한 자금을 가지고 있습니다. 보험료 인상을 지연해도 상처받지 않을 것입니다," 그는 말했습니다. 

 

PhilHealth의 회장이자 최고경영자인 에마뉴엘 레데스마는 지난 금요일 기자회견에서 또 다른 중단이 어떤 영향을 미칠지 물어보자 "아무것도                     

영향을 미치지 않을 것이라고 생각합니다. 모든 계획은 예상대로 진행될 것입니다"고 말했습니다. 

 

어제 레데스마는 국영 건강 보험사가 요율을 인상할 때 UHC 법의 규정을 단순히 시행하고 있다고 말했습니다. 

 

"PhilHealth는 법에 따라 진행해야 합니다. 그렇지 않으면 그 법이 제공하고 유익하게 하는 필리핀 국민에 대한 의무를 소홀히 하는 것입니다,"                   

그는 전화 인터뷰에서 말했습니다. 

 

그는 "올해 기여 조정을 실행하는 데 있어서 우리의 보건장관의 견해를 완전히 존중합니다. PhilHealth는 대통령의 최종 결정과 지시를 완전히                    

존중하고 준수할 것입니다"라고 덧붙였습니다. 

 

허보사는 만약 올해 보험료 인상을 추진한다면 5%가 아닌 4.5%여야 한다고 말했습니다. 

 

"중단을 해제하면 중단된 시점부터 계속되어야 합니다. 4%에서 중단되었으므로 4.5%여야 합니다," 그는 말했습니다. 

 

허보사는 또한 이 문제를 PhilHealth 이사회에 제기할 것이라고 말했습니다. 

 

보건 장관은 PhilHealth 이사회의 당연 의장입니다. 

Source: https://malaya.com.ph/news_news/doh-seeks-deferment-of-philhealth-rate-hike/ 

DOH, 필헬스 요율 인상 연기를 요청                                                                                                             

[Cont. from page 6] 
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